

B&R Industrie-Elektronik GmbH, Technisches Büro Südost

Torgauer Straße 231 / ArcusPark
04347 Leipzig

TELEFON/PHONE +49 341 140 91 0

TELEFAX +49 341 140 91 20

office.de.leipzig@br-automation.com

www.br-automation.com

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Frank Mochow (Leitung Technisches Büro),

MANAGEMENT Herr Heiko Mucke (Vertriebsmitarbeiter),

Herr Ronny Guber (Vertriebsmitarbeiter)

MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19

UMSATZ/TURNOVER 5-10 Mio. €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES



STATUS Komponentenhersteller

ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

KURZPROFIL B&R ist ein innovatives Automatisierungsunternehmen mit Hauptsitz in Österreich und Niederlassungen in der ganzen Welt. Seit 6. Juli 2017 ist B&R eine Geschäftseinheit von ABB. Als Branchenführer in der Industrieautomation kombiniert B&R modernste Technologien mit fortschrittlichem Engineering. B&R stellt den Kunden verschiedenster Branchen perfekte Gesamtlösungen in der Maschinen- und Fabrikautomatisierung, Antriebs- und Steuerungstechnik, Visualisierung und integrierten Sicherheitstechnik bereit. Lösungen für die Kommunikation im Industrial IoT - allen voran OPC UA, POWERLINK und der offene Standard openSAFETY - runden das Leistungsportfolio von B&R ab. Darüber hinaus ist die Software-Entwicklungsumgebung Automation Studio Wegweiser für zukunftsgerichtetes Engineering. Mit seinen innovativen Lösungen setzt B&R neue Standards in der Automatisierungswelt, hilft Prozesse zu vereinfachen und übertrifft Kundenerwartungen. Weitere Informationen finden Sie unter www.br-automation.com. Das TB Ost engagiert sich mit 14 Mitarbeitern in den östlichen Bundesländern bei Kunden des Maschinen- und Anlagenbaus.

REFERENZEN Zahlreiche Kunden im OEM-Maschinen- und Anlagenbau in vielen Branchen

STATUS Component manufacturer

INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Transportation and warehousing | Environment/energy

SHORT PROFILE B&R is an innovative automatization company with headquarters in Austria and offices around the world. As an industry leader in industrial automation B&R combines the latest technologies with advanced engineering. B&R provides customers of various industries perfect complete solutions in machinery and plant automatization, drive and control technology, visualization and integrated security systems. Solutions for communication within the industrial IoT - especially OPC UA, POWERLINK, and open standard openSAFETY - are rounding out the portfolio of B&R. In addition, the software Automation Studio development environment is a guide for future-oriented engineering. With its innovative solutions, B&R is setting new standards in the world of automatization, is helping to simplify processes and is exceeding customer expectations. For further information, you are welcome to visit our website www.br-automation.com. The Technical office East, with 14 employees, is committed to customers in mechanical and plant engineering in the eastern federal states.

REFERENCES Numerous clients in many different areas of OEM-machinery and plant engineering



ETHERNET POWERLINK open SAFETY